

El alcalde del PA, Juan Carlos y la Alcaldesa del PP, M^a Luisa, inauguran la Plaza de Toros de Priego

Comité Ejecutivo Local PSOE-A
Sábado 26 de marzo de 2011 - 17:52



!Ahí ¿Qué Juan Carlos no es el Alcalde de Priego? ¿Ni M^a Luisa la Alcaldesa? ¿Y que no han sido ellos los que han inaugurado la Plaza de Toros de Priego?.

Pues nadie lo diría a la vista de sus manifestaciones y publicaciones: Juan Carlos ha invertido nada menos que 800.000 € en la plaza y M^a Luisa otros tantos. Y ellos no mienten nunca, pero da la casualidad que tenemos datos y que se pueden consultar en

lc

La Escuela Taller “Obispo Caballero”, que se inició en diciembre de 2002, o sea con un gobierno del PSOE, tuvo como objetivo: el proyecto de Reforma de la Cubierta Accesos a Palcos y Andanadas y Aseos de la Plaza de toros con un montante para materiales de 279.481,92 €. Como evidentemente la escuela no pudo hacer este objetivo, de la aportación municipal prevista para el programa se produjo un sobrante de 190.692,28 €, por lo que se redactó un proyecto denominado “Reforma de los palcos 3 al 8 y de la andanada 5 y un 30% de la andanada 4”, que se sacó a licitación pública. Al quedar desierto el procedimiento, el Ayuntamiento ejecutó la obra por administración, contratando directamente al personal. Y esto siendo muy generosos en las apreciaciones, por supuesto la mano de obra fue aportada por los monitores y los alumnos de ambos programas en sus prácticas formativas.

En cuanto al Taller de Empleo “Priego de Córdoba”, que se inició en diciembre de 2003, con 24 alumnos y con las especialidades de albañilería, instalaciones y pintura tuvo un objetivo que fue reforma de la Cubierta de los Palcos nº1 y 2 de la Plaza de Toros con un presupuesto de 42.912,38 € para materiales.

Y qué casualidad, el Taller de Empleo puesto en marcha en diciembre de 2003, se había solicitado en el año 2000, gobernando el PSOE en el Ayuntamiento, pero como lo daba el antiguo INEM dependiente en ese momento del gobierno central del Partido Popular, pues no vino a Priego hasta que comenzó a gobernar la coalición de derechas PA-PP en 2003.

Pero pobrecitos ellos que no podían hacer nada en los años que gobernaron porque la Junta no les daba nada. Y eso sin contar a ese Concejal del PP que iba a acabar la plaza y a dar toros y si no dimitía. Ni la acabó, ni dimitió.

La verdad es que la envidia es muy mala y corroe casi todo lo que toca. Así que ¿quién miente?.

El gobierno municipal socialista, con la Alcaldesa a la cabeza, con mucho esfuerzo y trabajo ha logrado sacar para adelante proyectos que llevaban años y años enquistados y ahí están los resultados: Piscina Cubierta, Plaza de Toros, IES Carmen Pantión, Depuradora, Jardín Micológico, carreteras en todo el término municipal y un largo etcétera. Por ello no nos queda más que decir, HECHOS NO PALABRAS. LA VERDAD POR DELANTE.

